



## Lucido acto en el Capitolio Nacional

*marzo 13*

AL CUMPLIRSE el septuagésimo aniversario de la muerte de Carlos Manuel de Céspedes se efectuó un lucido acto en el Capitolio Nacional, procediendo la Primera Dama de la República señora Martha Fernández Miranda de Batista a develar un busto del Padre de la Patria. En esta composición gráfica, se recoge el momento a que hacemos referencia anteriormente, y un aspecto parcial de la nutrida concurrencia, entre los que se destacan el ministro de Estado doctor Miguel A. de la Campa, el general Loynaz del Castillo, P. Capote, los doctores Gonzalo Güell, Pablo Carrera Jústiz, ministro de Comunicaciones; José Agustín Martínez Font y otras personalidades.—  
(Foto Buendía)